



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. Dezember 2018

Ältere Menschen, Film, Veranstaltungen

Seniorenbeirat lädt ins Caligari ein

Der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden lädt am Dienstag, 11. Dezember, 15.30 Uhr, in die Caligari Filmbühne, Marktplatz 9, ein. Im Rahmen der Veranstaltungsreihe

„Rückblende – Film ab“ wird „Jim Knopf und Lukas, der Lokomotivführer“ gezeigt. Eingeladen sind Menschen aller Altersklassen; der ermäßigte Eintritt kostet fünf Euro. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Zum Film: Irgendwo im weiten Meer liegt die Insel Lummerland, auf der genau vier Menschen wohnen - König Alfons der Viertel-vor-Zwölfte und seine drei Untertanen. Eines Tages, als der Postbote ein falsch adressiertes Paket bringt, ist die kleine Insel um einen Bewohner reicher - um ein kleines Kind namens Jim Knopf. Als einige Jahre später König Alfons die Dampfeisenbahn Emma verschrotten will, beschließt Lukas der Lokomotivführer, das Inselreich mit Emma zu verlassen. Sein Freund Jim Knopf schließt sich an und das Trio begibt sich auf eine märchenhafte Reise.

+++